
動画週刊誌「週刊西田」　西田昌司がズバッと答える一問一答

「加計問題でマスコミによる偏向報道が酷すぎると思い
ますが？」

平成 29年 7月 25日

●あんずさんからの質問

加計問題でマスコミによる偏向報道について TV のワイドショー番組や

NHK まで酷すぎます。自民党の支持率低下の主な原因にもなっているし、

何より国民が真実から遠ざけられている。官邸チャンネルを要望する声があ

りますが先生はどの様に思われますか？

●西田昌司の答え

トランプ大統領がツイッター上で報道メディアのことをフェイクメディア

と呼んで批判をしています。このようなことはやり過ぎはよくないものの、

非常に効果的だと思います。安倍総理も YouTube等に動画をアップして真

実を国民に伝えることをすれば国民の誤解を解く助けとなるでしょう。

あんずさんから非常に良い話を教えてもらいましたので、早速総理に助言

したいと思います。ありがとうございました。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 http://www.shukannishida.jp


